
PREMIÈRE COMPAGNIE D’ARC DU 
DAUPHINÉ GRENOBLE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 
2024

Vendredi 28 Juin - 18h30 - 430 rue de la Papeterie, 38610 Gières



Ordre du Jour

1. Désignation du président de séance, des vérificateurs aux comptes et des scrutateurs
2. Rapport moral et d'activité saison 2024 vote (1)
3. Rapport financier 2023-2024 vote (1) du quitus au trésorier
4. Bilan du Championnat de France 2024
5. Bilan sportif saison 2024 (Individuel et par équipes)
6. Présentation liste des candidats avant le vote à bulletin secret
7. Présentation projet du club et actions pour 2025-2028
8. Plan de formation 2024-2025 (formateur – planning)  
9. Proposition d’activités et événements 2024-2025

10. Proposition évolution des statuts et siège social : vote (1)
11. Proposition règlement intérieur : vote (1)
12. Budget prévisionnel 2024-2025 dont cotisations 2025 : vote (1) 
13. Election liste conseil d’administration : vote bulletin secret (1)
14. Questions reçues par courrier ou mail et lors de l’assemblée

(1) majorité des voix des membres présents et représentés



1. Désignation du président de séance, des 
vérificateurs aux comptes et des scrutateurs

➢ Président de séance :
○ Laurent BOISSADY

➢ Vérificateurs aux comptes :
○ Alexis GONDRAN
○ Céline THIBAUDON

➢ Scrutateur :
○ Enki SOUILLOT



2. Rapport moral et d'activité saison 2024

L’événement majeur pour démarrer cette saison 2024 est l’entrée en 
formation d’Antoine en contrat d’apprentissage pour le DEJEPS Tir à l’arc. 
Cette formation est encadrée et soutenue par la Fédération Française de 
Tir à l’Arc et l’AFDAS, qui nous ont permis d’accompagner Antoine dans la 
concrétisation d’un projet personnel et de club avec un contrat de 
professionnalisation de 35H. Après une année chargée d’enseignement et 
de formation, nous attendons la validation de son examen courant juillet. 
C’est un axe de développement majeur pour la compagnie dans 
l’accompagnement à la performance des jeunes archers et des adultes qui 
ont un projet sportif. Cela nous permet également de toucher un autre 
public à travers les animations et nous espérons également pouvoir 
approcher le développement vers les scolaires dès 2025.



2. Rapport moral et d'activité saison 2024

Le second événement fut la deuxième édition des Championnats de 
France salle à 18 mètres avec cette année les jeunes de U13 à U21.
Malgré la situation négative financièrement, cette édition nous a 
permis une fois encore de montrer tout notre savoir faire dans 
l’organisation de grands événements. Un grand merci 
particulièrement à Enki pour avoir piloté l’organisation de ce 
championnat. Un grand merci également à tous les bénévoles qui ont 
donné de leur temps pour que la réussite soit au rendez-vous. Après 
concertation, nous avons décidé de ne pas poursuivre l’aventure pour 
une troisième édition en 2025 et reviendrons vers une organisation 
locale de compétition qualificative les 7 et 8 décembre prochain.



2. Rapport moral et d'activité saison 2024

Un remerciement aux collectivités qui nous ont suivis sur le projet de 
l’organisation des championnat de France, la région Auvergne Rhône Alpes, 
le département de l’isère, la Métro, la ville de Grenoble, Alpexpo et la filière 
fédérale, Fédération, comité régional et départemental et tous les mécènes 
qui ont soutenu notre action.
Les aides des collectivités sont capitales dans l’organisation d’un tel 
événement, mais également dans la vie d’une association sportive.
L’agence Nationale du sport (ANS) sera également un support capital 
attendu dans la réalisation de nos projets et dans le soutien à l’emploi 
pendant les 3 prochaines années. Sans ce soutien financier, il n’aurait pas 
été possible de mettre en place le plan emploi soutenu par la fédération et 
avec le support technique de Morgane Kerrener en charge du plan emploi.



2. Rapport moral et d'activité saison 2024

Un remerciement tout particulier à la ville de Grenoble qui soutient nos projets et le fonctionnement annuel de l’association 
avec cette année un soutien financier de 7750€.

Un remerciement à notre nouveau partenaire Héraclès Archerie pour les 4 prochaines saisons sportives. Nous aurons 
l’occasion de vous présenter tous les avantages et conditions qui vous seront destinés.

Un remerciement particulier à Sylvain Renard avec qui nous collaborons depuis 8 ans pour son soutien permanent auprès de l’
équipe et de la compagnie. J’en profite pour vous inviter à venir participer le 6 juillet prochain à Challes les eaux chez Sylvain 
au Suellet à une journée dédiée au tir à l’arc et à passer un moment de convivialité tous ensemble pour clôturer cette saison.

Un remerciement à vous tous pour faire vivre notre compagnie, aux parents pour leur soutien et encouragement envers les 
jeunes.

C’est ensemble que nous réussissons à marquer notre empreinte dans la vie associative avec cette saison 220 licenciés. Un 
niveau nous permettant toujours de figurer sur le podium des clubs les plus représentés en terme de licences fédérales.

Merci à toutes et tous pour votre intérêt dans toutes les actions que nous menons et votre présence lors de cette assemblée 
générale élective. 

Et pour terminer un grand merci à toute l’équipe qui me soutient au quotidien dans la vie de la compagnie.



2. Rapport moral et d'activité saison 2024

VOTE
POUR : 43 - CONTRE : 0 - ABSTENTION : 0



3. Rapport financier 2023-2024 du quitus au 
trésorier



3. Rapport financier 2023-2024 du quitus au 
trésorier



3. Rapport financier 2023-2024 du quitus au 
trésorier



Ce qu’il faut retenir 2023-24

Des frais en plus:

➢ Championnat de france (voir présentation ENKI)
➢ Formation DEJEPS de Antoine dont déplacements
➢ Des blocages avec la banque SG

Des bons cotés:

➢ Plus d’adhérents  surtout avec des cours
➢ Des animations réalisées par Antoine pour un total de 3000€ (dont 300€ de mutualisation).
➢ Des subventions supérieures à N-1 : 7750€ par la ville de Grenoble (N-1 = 2500€) ; 1865€ de la 

FFTA pour la prise en charge des arbitres CDF24 ; 750€ supplémentaires de la part du CD38 
pour le CDF24.

➢ Baisses des frais de cours et à la prise des cours par Antoine







Dépenses immobilisées 2023-24



Valorisation bénévolat 2023-24 en €



VOTE
POUR : 42 - CONTRE : 0 - ABSTENTION : 1

3. Rapport financier 2023-2024 du quitus au 
trésorier



4.  Bilan du Championnat de France 2024

Championnat de France Jeunes de Tir à 18m



4.  Bilan du Championnat de France 2024

Le Championnat en chiffre !

+90 bénévoles

384 archers

+1000 spectateurs

1000 repas servis

70 jeunes en visite
36 médaillés



Le bilan financier

4.  Bilan du Championnat de France 2024

CHARGES :
52 275€

PRODUITS :
43 579€ 

(dont 10 600€ en attente de 
versement)

DÉFICIT GLOBAL :
 - 8696€



Pas de Championnat 2025, mais des compétitions qualificatives 
durant l’année !

MERCI À TOUS !

4.  Bilan du Championnat de France 2024



5. Bilan sportif saison 2024 (Individuel et par 
équipes)

Discipline
Nb 

Participants

Nb 
Participants

Plus de 3 
Compet

Lieu de 
Compétition

NB 
Inscriptions

Moyenne par 
Archers

Nb 
femmes

Nb femmes 
compétitrices

Nb 
Jeunes

Nb Jeunes 
Compétiteurs

Salle 62 45 19 263 4,24 20 16 18 15

TAE DI 27 21 20 110 4,07 8 7 12 9

TAE DN 16 7 15 57 4 7 3 4 0

Campagne 9 6 12 35 3,89 2 1 2 1

Nature 1 0 1 1 1,00 0 0 0 0

3D 8 4 10 23 2,88 1 1 1 0

Beursault 1 0 1 1 1,00 0 0 0 0

Total sans 
doublon 69 52 51 473 6,86 21 16 19 16



5. Bilan sportif saison 2024 (Individuel et par 
équipes)



5. Bilan sportif saison 2024 (Individuel et par 
équipes)

Discipline
Participatio
n au CD38 Médaillés Titres

Participatio
n au CR 
AURA Médaillés Titres

Participation 
au France Médaillés Titres

Salle Jeunes 14 (11 <U18) 9 5 7 (7 <18) 1 0 1 0 0

Salle 
Adultes 19 9 5 3 1 0 1 0 0

TAE DI 
Jeunes 5 5 2 4 0 0 ? ? ?

TAE DI 
Adultes 6 4 1 6 0 0 ? ? ?

TAE DN 9 6 3 5 1 0 ? ? ?

Campagne 4 4 2 6 4 2 ? ? ?

3D 2 0 0 ? ? ? ? ? ?



5. Bilan sportif saison 2024 (Individuel et par 
équipes)

Les photos de nos compétitions : 

 Instagram : 
@taagrenoble

 Discord

Pour un reportage photos 
détaillé de toute la saison, je 
vous invite à aller voir notre 
compte Instagram tenu par 
Marion et Nathan qui, chaque 
semaine, faisaient le bilan 
des compétitions du 
week-end.

Sur Discord, vous pourrez 
suivre les compétitions en 
tant réel avec les postes des 
archers et des coachs au fil 
des concours !



5. Bilan sportif saison 2024 (Individuel et par 
équipes)

En DRE (Division Régionale Excellence)

- En arc classique femme :  3 /4 
régional, 20/24 national. 

- En arc classique homme : 15 
/16

- En arc à poulies : 6 /15

Et chez les jeunes arc classique : 

- Pour les U18-U21 : 4 /15

Bilan de nos équipes en 
TAE :

En DRH (Division Régionale Honneur)

- 17 /28 

En Challenge (Tir par Équipe en TAE DN)

- 27 /60 



5. Bilan sportif saison 2024 (Individuel et par 
équipes)

Challenge Jeunes : 
Peu de participants Plumes et Pass’ arc chez les U11 :



6. Présentation liste des candidats avant le 
vote à bulletin secret

Se présente pour le Conseil d’Administration 2024-2028 :

- BOISSADY Laurent
- GIRY Roxane
- KOWALSKI Thierry
- BERTRAND François
- MAGI Adeline
- PERRIN-CONFORT Vivien
- PETIT-BARAT Hervé
- SOUILLOT Enki
- CHARTIER Matthieu
- BURGAT Elodie
- SOPP SOPP Nathan
- DUCHEMIN-PELLETIER Norbert



7. Présentation projet du club et actions pour 
2025-2028
Action 2025 : 

- Structuration du conseil d’administration
- Définition des rôles et organisation interne
- Diverses commissions : Sportive, Matériel, Compétition, Communication, Jeunes, Disciplines, Tradition

- Développement de la pratique des jeunes
- Développement de la pratique des U11
- Découverte de la pratique
- Fidélisation 
- Accompagnement ETAG

- Développement de la pratique des adultes
- Découverte de la pratique
- Pratique Compétitive
- Fidélisation : 

- Cours pour tout public
- Stages
- Activités loisirs pour les non-compétiteurs

2 Cours pour 
tous les jeunes



7. Présentation projet du club et actions pour 
2025-2028
Action 2025 - 2028 : 

- Structuration du conseil d’administration
- Développement de la pratique des jeunes
- Développement de la pratique des adultes

Et aussi : 
- Section sportive Tir à l’Arc
- Jeunes en milieu scolaire
- Sport Santé Bien-être
- Sport pour Tous



8. Plan de formation 2024-2025 (formateur – 
planning)



8. Plan de formation 2024-2025 (formateur – 
planning)



9. Proposition d’activités et événements 
2024-2025



10. Proposition évolution des statuts et siège 
social

➢ Le comité Directeur devient Conseil d’Administration 
➢ Sa composition passe à  3 membres minimum et 14 membres maximums, élus 

pour 4 ans, dont l’âge minimum est de 16 ans.
➢ Le CA se réunira au moins une fois tous les deux mois, tandis que le bureau 

pourra être convoqué sur demande de ses membres à n’importe quel moment.
➢ Définition des rôles des membres du CA.
➢ Quorum à 20% des membres pour AG.

Nous mettons à jour nos statuts pour se conformer à ceux de 
la FFTA et du Comité Régional. Voici quelques changements 
majeurs :



VOTE
POUR : 42 - CONTRE : 0 - ABSTENTION : 1

10. Proposition évolution des statuts et siège 
social



Création d’un règlement intérieur pour la conformité des règles faites mais non écrites

Article 7 : Constitution du bureau : 

Le bureau est constitué d’un(e) président(e), un(e) trésorier(e) et un(e) secrétaire ainsi que les adjoints.
Il se réunit au moins une fois par mois. 
Il gère les affaires courantes.

 Article 9 : Commissions et rôles

Afin d'aider à la bonne marche de l'Association, plusieurs commissions, dont les rôles sont définis en annexe 1 et , sont mises en places :

- Une commission sportive constituée d’une commission jeunes ;
- Une commission compétition ;
- Une commission communication ;
- Une commission matériel ;
- Une commission discipline. Composée de 3 membres et 2 suppléants ;

Article 4 sur la location ; Article 10 : Règles de sécurité ; Article 11 sur les sanctions disciplinaires  

11. Proposition règlement intérieur



VOTE
POUR : 43 - CONTRE : 0 - ABSTENTION : 0

11. Proposition règlement intérieur



● Budget avec 210 adhérents 200 payants
● Tarif : on supprime le 10€ en plus pour CDF
● On répercute les prix de licence FFTA
● On revoit un peu les coûts des cours/ coûts de Sylvain / l’arrivée 

d’Antoine tout en assurant un biseau (conforme au plan)
● Un salarié taux plein et des frais de déplacements associés
● Et des subventions dédiés à l’emploi DEJEPS.
● On intègre une provision emploi
● Augmentation des Coûts de stockage
● Un budget ambitieux avec grosse subvention ANS demandée

12. Budget prévisionnel 2024-2025 dont 
cotisations 2025



Dépenses /charges 2024-25



Recettes 2024-2025



Valorisation bénévolat 2024-25 en €



Cotisations 24-25

Inscription

Créne
au 
par 

semai
ne

Durée 
par 

créneau
P.P. Inclus

Tarif

Part Fédérale Part Club Part Cours Total

Poussins (à partir de 7 ans)
1 1h Non 36 € 110 € 79 € 225 €

2 1h Non 36 € 110 € 114 € 260 €

Jeunes Débutants
1 1h30 Non 45 € 110 € 110 € 265 €

2 1h30 Non 45 € 110 € 145 € 300 €

Jeunes Confirmés
1 2h Non 45 € 110 € 120 € 275 €

2 2h Non 45 € 110 € 155 € 310 €

ETAG
3 2h - 3h Oui 45 € 110 € 200 € 355 €

4 2h - 3h Oui 45 € 110 € 245 € 400 €
Adulte débutant - 
progression 1 1h30 Non 74 € 110 € 105 € 289 €

Adulte compétiteur
2 2h Oui 74 € 110 € 155 € 339 €

3 2h Oui 74 € 110 € 190 € 374 €

Tir libre 8 1h30 - 3h Non 74 € 110 € 0 € 184 €

Extérieur 8 1h30 - 3h Non 0€ 110€ 0€ 110€

Préparation physique (P.P.) 1 1h Oui 0 0 40 40



VOTE
POUR : 43 - CONTRE : 0 - ABSTENTION : 0

12. Budget prévisionnel 2024-2025 dont 
cotisations 2025



13. Election liste conseil d’administration

Résultats : 
- Laurent BOISSADY : 41 voix
- Roxane GIRY : 42 voix
- Thierry KOWALSKI : 40 voix
- François BERTRAND : 41 voix
- Adeline MAGI : 38 voix
- Vivien PERRIN-CONFORT : 40 voix
- Hervé PETIT-BARAT : 41 voix
- Enki SOUILLOT :  41 voix
- Matthieu CHARTIER : 40 voix
- Elodie BURGAT : 41 voix
- Nathan SOPP SOPP : 42 voix
- Norbert DUCHEMIN-PELLETIER : 41 voix

Tous les membres sont donc élus et constituerons le Conseil d’Administration pour 4 ans.



14. Questions reçues par courrier ou mail et lors de 
l’assemblée



Merci à tous !


